

WINTERSPORT

Fünf Starter sichern sich zehnmal Gold

STÜTZENGRÜN – Einen Tag nach dem Sachsenpokal im Skispringen und in der Nordischen Kombination haben fünf Athleten des SSV Geyer zur Kreismeisterschaft in Stützengrün abgeräumt. Sie gewannen bei sehr geringer Beteiligung beide Wettbewerbe. „Somit haben wir alle Titel mit nach Hause nehmen können“, sagte SSV-Vorsitzender Jens Anders. Sein Glückwunsch galt den Doppelmeistern Benito Wagler, Gino Müller, Clara Fischer, Anni Bartl und Pepe Schula. (mas)